

# 辰巳丘だより 11

平成29年9月27日(水) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## グッドマナーキャンペーン通学マナー指導

9月22日(金)に行われた県PTA連合会主催の自転車乗車マナー一斉指導に合わせて、本校でも9月19日(火)から22日(木)の4日間通学マナー指導が行われ、犀川地区婦人団体、保護者の方、ボランティア委員、先生方が永安町交差点や校門バス停前等の街頭に立ち、登校する生徒に声掛けを行い交通安全、交通マナーの指導を行いました。たくさんの保護者の方に参加いただき、改めて生徒諸君の交通安全に対する関心が高いことをうかがい知ることができました。一歩間違えば、大事故になりかねないことを肝に銘じ、交通マナーを守り、「たぶん大丈夫だろう」ではなく「危ないかもしれない」という気持ちで登校してもらいたいものです。参加された保護者の皆様、ありがとうございました。



## 中部合唱コンクール 銀賞おめでとう ~合唱部~

9月23日(土)、中部7県の県代表が集う中部合唱コンクールが金沢歌劇座で行われました。石川県大会を金賞で勝ち抜いた本校合唱部は、金沢二水高校とともに石川県代表として出場し、見事な歌声を披露しました。Aグループ(小編成)の出場でしたが、22人が一つになり小編成とは思えないくらいすばらしいハーモニーが会場全体に響き渡りました。私が聴いた中では一番すばらしい演奏でした。

残念ながら全国大会へは出場できませんでしたが、歌い終えた生徒はみんな誇らしげな顔をしており、全力を出し切ったという達成感が感じられました。今後のさらなる活躍に期待します。出場した皆さん、お疲れ様でした!!



課題曲を熱唱する合唱部の皆さん(朝日新聞より)